



南西の風

南阿蘇西小
学校だより
令和2年
9月25日 No11

最高の思い出になった運動会!

9月19日(土)、「団結～心を1つに 最高の思い出～」をスローガンに掲げ、心をひとつにして頑張ってきた南西小の子ども達の思いが天に通じたのか、前日までの雨模様がまるでそのように晴れわたり、絶好の運動会日和となり、運動会を実施することができました。

開会式のあいさつでも申し上げたように、今回の運動会は、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、様々な制限の中での実施となりました。しかし、それにめげることもなく、子ども達は、アイデアを出し合い、工夫・協力し、一致団結して見事な運動会にしてくれました。

まず、開閉会式で代表となった子ども達の礼儀、態度、あいさつの内容すべてがとても素晴らしかったです。それとともに聞いている子ども達の態度も清々しいものでした。

徒競走や表現ダンス発表では、どの学年の子ども達も真剣そのもので、一人一人がキラッと輝いていました。「一生懸命に頑張る」という美しさとけなげさは見ている人たちに多くの感動を与えました。そして、6年生が中心に取り組んだ応援団も、赤団・白団それぞれが趣向を凝らした内容とともに一生懸命な姿、協力し合う姿、相手へのエールを送るスポーツマンシップなどどれをとっても素晴らしいものでした。



かわいいダンス 1,2年生



気合いの南西ソーラン3,4年生



心をひとつに 5,6年生

子ども達はこの運動会の達成感を味わうとともに「最高の思い出」を心に刻んでくれたことと思います。運動会を大成功に収めた子ども達は「南西小と自分(達)」に誇りを持ち、これからの学校生活をさらに充実したものにしてくれることと大いに期待しています。

最後になりますが、保護者の皆様には様々な制限の中での参加や応援に、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。また、閉会式終了後の後片付けにも積極的にご協力をいただき心から感謝申し上げます。

学校から配布いたしました子ども達への参加賞のうち、鉛筆2本はスクールバスでお世話になっております「あおぞら運輸」様から、1本は昨年度まで本校に勤務しておりました野口先生からいただいております。ありがとうございました。



応援披露～赤団～



応援披露～白団～

